



Murcia acogerá el 11 de noviembre la Jornada 'Innovación en Transporte Internacional por Carretera'

ASTIC y Foro de Logística reúnen a líderes del transporte internacional para debatir sobre innovación en el sector

Primafrio, Disfrimur, Orvipal, Transfollow, Usyncro, Webfleet, Gandolapp, GoPlanner, Generix y
TrueCold aportarán su know-how y casos de éxito

<u>Madrid, 29 de octubre de 2025.</u>- La Asociación del Transporte Internacional por Carretera (ASTIC) y Foro de Logística organizan el 11 de noviembre la <u>Jornada 'Innovación en Transporte Internacional por Carretera'</u> en Murcia, un encuentro profesional que reunirá a empresas transportistas líderes en España, así como a compañías tecnológicas y firmas I+D especializadas en soluciones para la movilidad.

La jornada, enmarcada en las actividades del Foro de Innovación creado recientemente por ASTIC, está dirigida a directores generales, directores de operaciones, responsables de innovación y profesionales interesados en la transformación digital del transporte por carretera. Un encuentro que se organiza en torno a una conferencia magistral, dos mesas de debate y un foro dedicado a las mejores prácticas en innovación.

La conferencia 'Innovación y Sostenibilidad en el Sector de Transporte Internacional por Carretera: Retos y Oportunidades' correrá a cargo de Adrián Valverde, director de Innovación y Estrategia Sostenible de PRIMAFRIO; la primera mesa de debate ('Digitalización y Transporte por Carretera') contará con Cristina Martín, CEO de USYNCRO; Manuel Yagüe, TMS Sales manager de GENERIX; Carlos Gallo, director para España y especialista en Producto de TRANSFOLLOW; y Santiago Blanco, director de Ventas de WEBFLEET SOLUTIONS-Bridgestone EMIA. En la segunda mesa de debate ('Emprendimiento como Base de la Innovación en el Transporte por Carretera') participarán Carlos Rosales, COO y cofundador de GANDOLAPP; Miguel Sirvent, fundador y CEO de TRUECOLD; y Roberto Rodiel, fundador y CEO de GOPLANNER.

El foro centrado en buenas prácticas en innovación lo protagonizarán Juan Jesús Sánchez Serrano, director general del Grupo DISFRIMUR; y Joaquín Vicente Fernández, director general de ORVIPAL.

Este evento sitúa la innovación en el corazón del transporte por carretera, promoviendo un modelo más sostenible, seguro, inteligente y conectado. Supone una oportunidad única para que las empresas de transporte internacional descubran cómo las nuevas tecnologías pueden mejorar la movilidad, aumentar la eficiencia y preparar al sector para los retos del futuro.

«Esta jornada es una oportunidad única para que las empresas del sector del transporte internacional por carretera descubran cómo la innovación puede transformar sus operaciones, haciéndolas más sostenibles, eficientes y competitivas en un mercado global cada vez más exigente; mostrando, además, soluciones tangibles a los retos reales del sector», afirma Ramón Valdivia, vicepresidente ejecutivo de ASTIC y miembro de la Ejecutiva de la Organización Internacional del Transporte Por Carretera (IRU).

«Conectar talento innovador, empresas tecnológicas y operadores de transporte es clave para escalar buenas prácticas y acelerar la digitalización», añade Gabino Diego, director general de Foro de Logística.





Fecha: martes, 11 de noviembre de 2025.

Horario: 9:00 h. - 14:00 h.

Lugar: Marla Center - Av. Dr. Pedro Guillén, 5. Murcia (https://maps.app.goo.gl/GAnHnm66JfpVmFoi8)

Modalidad: Presencial.

Programa e Inscripciones (entrada gratuita / aforo limitado):

https://masterexecutivetransporteinternational.com/jornada-presencial/

Qué es ASTIC

La Asociación del Transporte Internacional por Carretera es una organización sin ánimo de lucro de origen español nacida en 1960 e integrada en la Organización Internacional del Transporte por Carretera (IRU). ASTIC, único garante del Convenio TIR en España, promueve la digitalización, sostenibilidad y profesionalización del sector a través de iniciativas como el Nanogrado de Transporte 4.0, ASTIC Digital Academy, el movimiento El Conductor Al Frente, la plataforma Truck Friendly Movement o la carta de porte electrónica (eCMR).

Qué es Foro de Logística

Comunidad global de profesionales logísticos que impulsa la profesionalización y el desarrollo del talento en el sector logístico a través de formación, la organización de eventos y el desarrollo de proyectos y estudios de investigación.